



Presseinformation

Europäischer Marktführer im Bereich Managed WiFi baut Position nachhaltig aus **hotspots GmbH ab sofort Teil der Wifirst Group**

Berlin/Paris, 18. Januar 2024 – Der im Jahr 2004 von Dr. Ulrich Meier und Dr. Jörg Ontrup gegründete WLAN-Anbieter HOTSPLOTS wird (per 18.01.) Teil der Wifirst Group. Mit der Berliner hotspots GmbH gewinnt die europaweit agierende Wifirst Unternehmensgruppe einen etablierten und überaus erfolgreichen Technologie- und Service-Partner für stationäre und mobile WLAN-Hotspot-Lösungen hinzu und baut ihre führende Marktstellung aus. Aktuell ist HOTSPLOTS an über 17.500 Hotspot-Standorten in Deutschland präsent.

Für beide Unternehmen ist dieser Schritt ein Meilenstein für den Ausbau des jeweiligen Kerngeschäfts und zudem Katalysator für Synergien und Wachstum.

"Die Integration von HOTSPLOTS in die Wifirst-Gruppe ist ein strategischer Schritt, der es uns ermöglicht, sowohl die geografische Präsenz zu verstärken als auch weitere Marktsegmente in Europa zu erschließen. Dabei hilft uns insbesondere HOTSPLOTSs spezifische Expertise in der Embedded WLAN-Technologie", erläutert Marc Taieb, Gründer und CEO von Wifirst, den Schritt.

„Dass HOTSPLOTS nun Teil des führenden europäischen Providers für gemanagte WLAN-Infrastruktur ist, erfüllt uns mit Stolz und ist ein entscheidender Schritt zur richtigen Zeit. Das HOTSPLOTS Team leistet hervorragende Arbeit und hat in den vergangenen 20 Jahren viel erreicht. Die Tatsache, dass wir zukünftig mit einem mehr als 300-köpfigen, europaweit agierenden Team zusammenarbeiten können, eröffnet uns u.a. neue Möglichkeiten, uns auch an großen und größten nationalen und internationalen Ausschreibungen und Projekten zu beteiligen.“, beschreibt Sascha Schaub, Geschäftsführer der hotspots GmbH und seit 8 Jahren für das Unternehmen tätig, die Chancen dieser Transaktion für den Berliner Technologieanbieter mit Sitz in Berlin Friedrichshain.

Wifirst wurde 2002 gegründet und ist ein B2B-Telekommunikationsanbieter, der sich auf die Bereitstellung von gemanagten WLAN-Infrastrukturen für Unternehmen spezialisiert hat. Die Gruppe ist einer der Pioniere des Konnektivitätsmodells "as a Service". Das mittlerweile mehr als 300-köpfige Team ist in 30 Ländern aktiv; neben dem Headquarter in Paris gibt es Niederlassungen in London, Barcelona, Mailand und Berlin.

Wifirst wurde im Jahr 2023 vom französischen Wirtschaftsministerium als eines der 40 vielversprechendsten französischen Technologieunternehmen identifiziert. Mit der Aufnahme ins Next40/120-Programm zählt Wifirst damit offiziell zu den Unternehmen, denen zugetraut wird, in die Weltklasse aufzusteigen. Der eingeschlagene europäische Expansionskurs des Unternehmens wird seither durch das französische Wirtschaftsministerium gefördert.

Zeitlich parallel hat sich die Marke HOTSPLOTS mit seiner modularen Technologieplattform sowie innovativen WLAN-Lösungen für beispielsweise Busse, Bahnen, Städte und Kommunen, Kliniken und Pflegeeinrichtungen sowie die Hotellerie und Gastronomie erfolgreich im Markt etabliert. Der Einsatz der selbstentwickelten Software bei Routern und Servern ermöglicht es HOTSPLOTS, seinen Kunden höchste Flexibilität bei größtmöglicher Datensicherheit und bester Performance zu garantieren. Für die parallele Nutzung verschiedener Internetanbindungen hat das Unternehmen ein hierfür optimiertes Protokoll und Bandbreitenmanagement entwickelt und in 2023 dafür ein europäisches Patent erhalten.

Die Marke HOTSPLOTS sowie das 45-köpfige Team wird ihren Erfolgskurs fortsetzen. Der Unternehmenssitz der hotspots GmbH bleibt Berlin.

Über Wifirst

Wifirst ist der europäische Marktführer im Bereich Managed WiFi für Geschäftskunden. Der Betreiber implementiert und betreibt leistungsstarke, sichere und nachhaltige Konnektivätslösungen "as a service". Das Know-how und die Technologien von Wifirst sprechen die IT-Entscheider der größten Unternehmen und öffentlichen Einrichtungen an (AccorHotels, Havas, das französische Verteidigungsministerium, Norauto, The Ascott usw.). Wifirst ist im Vereinigten Königreich, Spanien, Italien und Deutschland vertreten und bietet Dienstleistungen in derzeit 29 Ländern an. Seit 2023 ist Wifirst Teil von Next40, einem Programm des Wirtschaftsministeriums, das die vielversprechendsten Unternehmen der französischen Technologie-Branche auswählt. Für weitere Informationen: www.wifirst.com

Über die hotspots GmbH

Die hotspots GmbH ist seit 2004 als WLAN-Provider tätig. Zu den mehr als 17.500 aktiven Hotspot-Standorten in Europa zählen stationäre Hotspots in Städten und Gemeinden, Hotels, Kliniken, Jugendherbergen, Studentenwohnheimen und an Haltestellen im öffentlichen Raum sowie eine Vielzahl mobiler Hotspots in Bussen und Bahnen des ÖPNV und Fernreiseverkehrs.

Die HOTSPLOTS WLAN-Lösungen bieten Sicherheit mittels VPN-Routing, intelligentes Bandbreitenmanagement und flexible Zugangs- und Reportingmöglichkeiten. Kunden aus ÖPNV und Reiseverkehr profitieren von einer schnellen Fahrzeug-Land-Verbindung bei ihren mobilen Hotspots. Das modular aufgebaute HOTSPLOTS WLAN-Portal bietet die Möglichkeit, touristische Informationen, digitale Zeitungen und Zeitschriften sowie Entertainmentinhalte zu integrieren.

HOTSPLOTS übernimmt bei Bedarf technisch und rechtlich den Betrieb der Netzwerke, liefert Internetanschlüsse oder SIM-Karten und stellt auch temporär WLAN-Hotspots für Events bereit.

Weitere Informationen finden Sie auf der Website: www.hotspots.com.

Für weitere Informationen:

hotspots GmbH
Sven Motschmann
Telefon: +49 30 78 90 76 - 82
E-Mail: marketing@hotspots.de

Wifirst
Sarah Battoue
Telefon: +33 7 85 73 45 82
E-Mail: sarah.battoue@wifirst.fr



Press release

European market leader in managed Wi-Fi expands its position sustainably **hotspots GmbH now part of the Wifirst Group**

Berlin/Paris, 18. January 2024 – HOTSPLOTS, the Wi-Fi provider founded in 2004 by Dr Ulrich Meier and Dr Jörg Ontrup, becomes part of the Wifirst Group (as of 18.01.). With the Berlin-based hotspots GmbH, the Europe-wide operating Wifirst Group gains an established and extremely successful technology and service partner for stationary and mobile Wi-Fi hotspot solutions and expands its leading market position. HOTSPLOTS is currently present at over 17,500 hotspot locations in Germany.

For both companies, this step is a milestone in the expansion of their respective core businesses as well as a catalyst for synergies and growth.

"The integration of HOTSPLOTS into the Wifirst Group is a strategically step that will allow us to both accelerate geographic presence and open further market segments over Europe, particularly with HOTSPLOTSs' specific expertise in embedded WiFi technology," says Marc Taieb, Founder and CEO of Wifirst, explaining the move.

"The fact that HOTSPLOTS is now part of the leading European provider of managed Wi-Fi infrastructures fills us with pride and is a decisive step at the right time. The HOTSPLOTS team does an excellent job and has been very successful over the past 20 years. The fact that we will be able to work with a team of more than 300 experts operating throughout Europe in the future provides us with new opportunities to participate in large and major national as well as international tenders and projects," says Sascha Schaub, Managing Director of hotspots GmbH, who has been with the company for eight years, describing the prospects this transaction offers the technology provider based in Berlin Friedrichshain.

Founded in 2002, Wifirst is a B2B telecom operator specialised in providing WiFi managed infrastructures for professionals. The Group is one of the pioneers of the "as a Service" connectivity model. The team of now more than 300 people is active in 30 countries; in addition to the headquarters in Paris, there are branches in London, Barcelona, Milan and Berlin.

In 2023, Wifirst was identified by the French Ministry of the Economy as one of the 40 most promising French technology companies. With its inclusion in the Next40/120 program, Wifirst is officially one of the companies that are expected to become world-class.

At the same time, the HOTSPLOTS brand has successfully established itself on the market with its modular technology platform and innovative Wi-Fi solutions for buses, trains, cities and local authorities, hospitals and care facilities as well as the hotel and catering industry. The use of inhouse-developed software for routers and servers enables HOTSPLOTS to guarantee its customers maximum flexibility with the best possible data security and performance. The company has developed an optimized protocol and bandwidth management for the parallel use of different internet connections and was granted an European patent for this in 2023.

The HOTSPLOTS brand and the 45-strong team will continue their successful course. The headquarters of hotspots GmbH will remain in Berlin.

About Wifirst

Wifirst is the european leader in managed WiFi for professionals. The operator deploys and operates high-performance, secure and sustainable "as a service" connectivity solutions. Its know-how and technologies

appeal to IT decision-makers from the largest companies and public organizations (AccorHotels, Havas, The French Ministry of the Army, Norauto, The Ascott, etc.). Wifirst is present in the United Kingdom, Spain, Italy and Germany and currently covers 29 countries. In 2023, Wifirst joins the Next40: a program from the Ministry of Economy which identifies the most promising companies of the french tech ecosystem. For more information: www.wifirst.com

About hotspots GmbH

hotspots GmbH has been operating as a WiFi provider since 2004. The more than 17,500 active hotspot locations in Europe include stationary hotspots in cities and communities, hotels, clinics, youth hostels, student dormitories and at public bus stops as well as a large number of mobile hotspots in trains, buses and trams for public transport and long-distance travel. The HOTSPLOTS WiFi solutions offer safety by means of VPN routing, intelligent bandwidth management, flexible access and reporting options. Customers from public transport and travel benefit from a fast vehicle-land connection at their mobile hotspots. HOTSPLOTS takes over the technical and legal operation of the networks, supplies Internet connections or SIM cards or also provides temporary WiFi hotspots for events. Further information can be found on the website: www.hotspots.com.

Contact information:

hotspots GmbH
Sven Motschmann
Telefon: +49 30 78 90 76 - 82
E-Mail: marketing@hotspots.de

Wifirst
Sarah Battoue
Telefon: +33 7 85 73 45 82
E-Mail: sarah.battoue@wifirst.fr